



心寄せ合おう  
立志の丘で



令和2年  
6月5日(金)  
西仙北中学校  
2年部学年通信  
No. 13  
文責：佐藤雅朗

## 『最後の1カ月!』

今年、郡総体後に勝ち上がったものが戦う全県総体がなくなりました。つまり、7月11日、12日の郡総体が3年生にとっての最後の大会になります。一年前、今春本校を卒業した二つ上の先輩が総体で戦う姿を見て、総体のもつ意味をみなさんも感じたことだと思います。最上級生である3年生が、どのような思いで総体に臨み、戦い、そして引退したのかをもう一度思い出してください。

そこで、2年生のみなさんにしてほしいことは、3年生がこれからの練習に取り組む姿を目に焼き付けることです。県総体がなくなってしまったという思いは、3年生でないと分からないかもしれません。

また、3年生はこれまでの部活動での楽しかった思いや辛かった思いなど、様々な思いをもって、戦うこととなります。県総体がなくなったことで、やる気を維持するのが大変だったり、不安を抱えたりしている人もいるかもしれません。しかし、これまで3年生にとって身近に接してきたみなさんだからこそできるやり方で、3年生に勇気と力を送ってあげてください。もちろん、当日だけではなく、練習のときから、プレーで、声で、準備や後片付けで、先輩の背中を押してあげてください。みなさんにとっても、これまで2年間お世話になった先輩と同じチームの一員として、一緒に練習するのも残りわずかになるのです。やはり、3年生にとっては、夏の総体は、相手にとっても引退をかけた戦いで、だからこそ技術だけでなく、精神力が勝負の分かれ目になることを3年生は知っています。残された練習で、技術だけでなく精神力を鍛えている姿を見ながら、みなさんも同じ気持ちで練習に取り組んでほしいものです。

これからの貴重な練習時間を大切にしてください。今いる1年生から3年生のメンバーで行う練習もあと1カ月になるかもしれないのです。先輩のために何ができるのか？今のチームのために何ができるのか？自分のできる限りのことをする気持ちをもってがんばってください。いよいよ明日から、練習試合も始まります。がんばれ！3年生！がんばれ西仙北中！

曜日	行事等	授業						持ち物、SB等
		①	②	③	④	⑤	⑥	
8(月)	教育相談期間(～19日)	月1	月2	月3	月4	月5	自習	体育着
9(火)	特別支援教育セミナー	火6	A:国 B:体	A:美 B:国	A:理 B:美	A:体 B:理	火5	体育着
10(水)	基礎テスト②(数)、あいさつこだま運動 指導主事訪問	水1	水2	水3	水4	水5	水6	体育着
11(木)	あいさつこだま運動	木1	木2	木3	木4	木5	木6	体育着
12(金)	あいさつこだま運動、N日課	金1	金2	金3	金4	金5	金6	体育着
13(土)								
14(日)								
15(月)	給食残量調査(～19日)	月1	月2	月3	月4	月5	木6	体育着

### お父分世



P T A 授業参観のご案内をお渡ししました。日時は、7月2日(木)です。コロナウイルスの影響で、授業参観を一日フリーで行うなど、例年と違うところがあります。また、学年懇談では、夏休み中の二者面談や来年度の修学旅行、職場体験学習、上級学校訪問などについての説明があります。ぜひ、案内をご確認の上、お越してください。お待ちしております。